

## AIN - 05 - 03 - PREGUNTA - PREGUNTA– QUÉ SIGNIFICADO TIENEN LA FIESTAS?

Respetada amiga Lucerna Gonzalez (Pe). Con respecto a su pregunta nos permitimos comentarle lo siguiente:

A Moisés le fueron dados los diez mandamientos en el Cap.20 de Éxodo y el no hizo su descenso final del Monte Sinaí hasta el final del capítulo 34. Antes de que él descendiera, recibió los mandamientos de los días de las fiestas anuales (Exo.34:18-22).

Estas celebraciones especiales no fueron establecidas solo para el antiguo Israel y contrario a lo que muchos piensan, estas no son exclusivamente “judías”.

En Levítico 23:2. Yahweh ordena a Moisés que le diga a los hijos de Israel que estas son “Mis fiestas”. En los versículos 4, 37 y 44 leemos que estas siete celebraciones anuales, son “fiestas de Yahweh”. Además, estas fiestas son para celebrarlas como un estatuto “perpetuo” (versículos 14, 21, 31 y 41).

El Sabbath (Día de Reposo semanal) está incluida en ésta ley. ¡Y aún no hemos llegado al final de la palabra “Perpetuo!”. Veamos:

< Eze.20:10-12 “Los saqué de la tierra de Egipto, y los traje al desierto, y les di mis estatutos y les hice conocer mis decretos, por los cuales el hombre que los cumpliera vivirá. Y les di también mis Fiestas ( Citas señaladas) (Sabbath), para que fuesen como señal entre mí y ellos, para que supieran que yo soy Yahweh que los santifico.”>.

< Éxodo.31:13 Háblale al pueblo yisraelita y dile: Sin embargo, ustedes deben observar mis Shabatot, porque esto es una señal entre ustedes y yo a través de los siglos, para que sepan que yo Yahweh los he consagrado.>

Yahweh dice, Sus Fiestas ( Citas señaladas) (El plural significa Fiestas ( Moed-im = Citas señaladas) tanto anuales como semanales) son una señal entre Él y su pueblo, para que ellos puedan conocerlo como el que Santifica a Israel (santo = Separados para un propósito especial).

Esta señal de los Fiestas ( Citas señaladas) es “para siempre”.

< Exo.31:17 será una señal perpetua entre el pueblo de Yisrael y yo. Porque en seis días hizo Yahweh el cielo y la tierra, y en el séptimo día cesó de trabajar y reposó..>.

Él santifica a su pueblo hoy, de la misma manera que lo hizo con Israel.

< Gal.6:16. Para todos los que anden según esta regla (Torah) , paz y misericordia sean sobre ellos, y sobre el Yisrael de Yahweh.>.

Como hemos visto, el ejemplo de Israel, de la desobediencia y la obediencia de sus leyes, son para que nosotros aprendamos de ellas. La misma señal antigua acerca de las Fiestas ( Citas señaladas) aplica a creyentes en el día de hoy quienes son ciudadanos insertados en el pueblo de Israel.

< Rom.9:4. Ellos son israelitas y a ellos pertenecen la adopción, la gloria, las alianzas, la promulgación de la Torah, el culto y las promesas>

< Mal.3:6.Porque yo soy Yahweh, no he cambiado; y ustedes son hijos de Yaaqov, no han dejado de serlo.>

Yahweh dijo que él no cambia, El está llamando a un pueblo obediente el día de hoy, de la misma manera que lo hizo en la antigüedad.

Estas mismas Fiestas ( Citas señaladas) que Yahweh dio a Israel, aplica a los considerados creyentes, el Israel de Yahweh de hoy. El mismo Todopoderoso quien liberó a Israel de Egipto está obrando con su pueblo aún en el día de hoy, sacándolos del Egipto del pecado. El ha registrado para nosotros cómo él libertó a su pueblo en el Tanak ( A.T.) . Viendo la historia del antiguo Israel podemos evitar sus errores y no revelarnos en contra de El, de la manera que lo hizo Israel.

< Jue.3:7 Los israelitas hicieron lo que era ofensivo para Yahweh; ignoraron a Yahweh su Elohim y adoraron a los Baales y a las Ashtarot.>

Recordemos que el principal problema de Israel fue buscar adorar de la misma manera que las naciones paganas de su alrededor. Ellos prefirieron a dioses extraños y celebraciones paganas por encima de los días santos y las Fiestas ( Citas señaladas) de Yahweh; debido a su rebelión, ellos perdieron la promesa. Y si las escrituras están todas claras, lo mismo aplica para nosotros.

Los religiosos han adoptado sus propios días para conmemorar lo que se cree son eventos importantes en la vida del Salvador aquí en la tierra. La Navidad es erróneamente celebrada como una conmemoración de su nacimiento, y la Semana Santa para recordar su resurrección, pero en ningún lugar de las escrituras estamos ordenados a tener presente el nacimiento de nuestro Salvador. Tampoco en ningún lugar de la Sagrada Escritura encontramos una orden para celebrar su resurrección. Por ningún lado en la Sagrada Escritura han sido ordenadas las fiestas mundanas. Nadie sabe a ciencia cierta cuándo nació el Salvador. Pero esto con certeza no fue en diciembre. En vez del día domingo ( primer día) , el Salvador y los emisarios

guardaron el Sabbath (Día de Reposo semanal). En vez de Navidad, Semana Santa, y Año Nuevo, el Salvador y sus seguidores celebraron los Días Santos del Padre. (Ver: Lev.23).

< 1 Ped 2:21 Pues para eso los llamaron, porque también el Mashíaj sufrió por ustedes, dejándoles un ejemplo para que sigan sus pisadas.>

Nos dice la Sagrada Escritura que Yahoshua nos dejó un ejemplo a seguir, ¿no deberíamos acaso de seguirlo?>.

Muchos se sorprenden al saber que años después de la muerte del mesías, el emisario Shaul aún continuaba celebrando estos mismos días de fiesta dados a Israel. El también enseñó a sus seguidores a guardar el día séptimo (Día de Reposo) comúnmente conocido como shabbat, y también celebrar los otros Días de Fiestas de Lev 23.

Los días festivos que el hombre ha añadido para celebrarlos, vienen principalmente de la pagana Babilonia. La iglesia Católica Romana encontró esto fácil para convertir a los paganos que habían sido conquistados, permitiéndoles a los nuevos conversos continuar con sus costumbres paganas, celebrando los tiempos y días con los cuales ellos estaban acostumbrados.

Yahweh ha definido sus sentimientos acerca de traer nuestra propia adoración y dedicárselo a Él. Él le dijo a Israel que cuando ellos entren en tierra de gentiles, no aprendan lo que ellos hacen o adoran. Veamos:

< Lev.18: 1 Yahweh le habló a Mosheh, diciendo: 2 Háblale al pueblo yisraelita y diles: Yo Yahweh soy el Elohim de ustedes. 3 No deben copiar las prácticas de la tierra de Mitsráyim donde habitaron, ni de la tierra de Kenaan donde los estoy llevando; ni sigan las leyes de ellos.>.

El profeta Amos nos previno de estas prácticas. Yahweh nos dice de su completo rechazo a lo carnal, adoración humana de cultos y rituales. La gente piensa que ellos están adorando al Todopoderoso pero, su actitud y su devoción son completamente erróneas. Veamos:

< Amos.5:21-22 "Aborrecí, abominé vuestras solemnidades, y no me complacerè en vuestras asambleas. Y si me ofrecieran vuestros holocaustos y vuestras ofrendas, no los recibiré, ni miraré a las ofrendas de paz de vuestros animales engordados ".>.

Estos versículos no fueron escritos solo para el antiguo Israel, sino también para nosotros; el versículo 18 habla a esa generación quienes tenían la esperanza de la aparición del Mesías, el cual ciertamente es para nuestro tiempo.

Los religiosos simplemente dieron nuevos nombres y nuevos significados a las antiguas ceremonias y a los antiguos días paganos. Esto es conocido como Sincretismo, una mezcla de enseñanzas paganas con la verdad de la Sagrada Escritura. Esos días paganos son los que han llegado a nosotros como los días festivos del paganismo. Prácticamente ninguno de los Días Santos de Yahweh es respetado como una ordenanza; más bien, en el mundo se han encontrado sustitutos con los cuales se pervierte la verdad.

Hoy en día vivimos en una sociedad compleja y avanzada en alta tecnología. Sin embargo, nuestro mundo sigue agarrándose a las antiguas y viejas costumbres para adorar. Esto a pesar de los descubrimientos que confirman la exactitud y corrección de los Días de Fiesta de la Sagrada Escritura.

Cuando estudiamos la Sagrada Escritura, pronto nos damos cuenta que en la conmemoración de los Días de las Fiestas de Yahweh, Él trata con su pueblo escogido, Israel. La razón evidente por lo que Yahweh ordenó a Moisés ir a Faraón, fue para que el faraón dejara salir a su pueblo de Egipto; para que pudieran estar libres y le sirvieran y para que pudieran celebrar sus fiestas y le adoraran.

< Exo.5:1 Más tarde Mosheh y Aharón fueron y le dijeron al Paroh: “Así dice Yahweh, el Elohim de Yisrael: Deja ir a mi pueblo para que me celebren una festividad en el desierto”.>.

< Exo 8:1 Yahweh le dijo a Mosheh: “Ve donde el Paroh y dile: ‘Así dice Yahweh: Deja ir a mi pueblo para que me adoren.’>.

Las verdaderas celebraciones de Yahweh empiezan con el Día de Reposo semanal (Sabbath), establecidas por primera vez en Génesis después de la creación. En Gen.2:1-3, podemos ver que Él descansó en el día séptimo y lo bendijo, de este modo estableció el día séptimo como descanso.. Veamos:

< Éxodo 2: 2 Para el séptimo día había concluido Elohim la obra que estaba haciendo, y cesó en el séptimo día de toda la obra que había hecho. 3 Entonces Elohim bendijo al séptimo día y lo declaró sagrado, porque en él cesó Elohim de toda obra de creación que había hecho.>

El Día de Reposo es el séptimo día de la semana y ha sido así desde la creación del mundo. En ningún lugar de la Sagrada Escritura se le ha dado autoridad al

hombre para cambiar el primer día de la semana para adorarlo. El emisario Shaul tampoco aconsejó algún cambio. Si la humanidad se hubiera mantenido obediente al día de reposo , no tendríamos que estar creyendo en la falsa creencia de la teoría de la evolución que está siendo enseñada hoy en día. El séptimo día, día de reposo , fue dado al hombre para conmemorar la creación del Todopoderoso. Veamos las palabras de Yahweh cuando Él, con voz de trueno, dio las 10 Palabras desde el Monte Sinaí y nos dijo que celebramos el Día de Reposo:

< Exo.20:8-11 “Acuérdate del Día de Reposo para santificarlo. Seis días trabajarás, y harás toda tu obra; más el séptimo día, es reposo para Yahweh tu Elohim; no hagas en él obra alguna, tu, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu criada, ni tus bestias, ni tu extranjero que está dentro de tus puertas. Porque en seis días hizo Yahweh los cielos y la tierra, el mar y todas las cosas que en ellos hay, y reposó el séptimo día; por tanto, Yahweh bendijo el Día de Reposo (Sabbath) y lo santificó ”.>

Algunos quienes han hablado en contra del Día de Reposo diciendo que ellos guardan todos los días como santos, violan el mandato del cuarto mandamiento, que es: trabajarás seis días y descansarás el séptimo.

Los Diez Mandamientos se repiten en Deut.5, el cual es la segunda concesión ( repetición) de la ley a la nueva generación de Israel. Moisés estuvo a punto de morir; los revoltosos mayores de 20 años desaparecieron (murieron), mientras Israel tuvo que deambular 40 años por el desierto. Yahweh los liberó de la esclavitud de Egipto, los alimentó en el desierto, les dio agua de una roca. Pero no todos entraron a la tierra prometida.

< Exo.20:8:11 Porque en seis días hizo Yahweh el cielo y la tierra, el mar y todo lo que hay en ellos, y reposó en el séptimo día; por eso bendijo Yahweh el día del Shabat y lo declaró sagrado.>

< Deut.5: 15 Recuerda que tú fuiste esclavo en la tierra de Mitsráyim y que Yahweh tu Elohim te libró de allá con mano fuerte y brazo extendido; por tanto Yahweh tu Elohim te manda a observar el día del Shabat.>

Él es recordado como el Libertador, así como el Creador. El Día de Reposo nos fue dado como memorable, para recordar el gran poder creativo del TodoPoderoso, porque Él hizo los cielos y la tierra. También es un día que debemos recordar que él es nuestro Redentor. Él nos ha rescatado de la esclavitud del pecado ( por medio del Mesias) de la misma manera en que El redimió al antiguo Israel de Egipto, un prototipo del mundo actual.

El séptimo día es el día en que Yahweh descansó. Esto también señala su plan de redención para nosotros cuando cesamos nuestras labores y entramos en su reposo milenario. Honrar otros días tales como viernes o domingo para nuestra adoración, significa que hemos vuelto la espalda a nuestro Creador y Redentor, al Todopoderoso de la Sagrada Escritura. Esto muestra un rechazo a su Gracia. El séptimo día es especial para Yahweh y sus escogidos. Éste es un día que debemos dedicar en una cercana comunión con Él, porque el Día de Reposo es para venerar cada semana; el cuarto mandamiento es uno de los más ignorados y quebrantados de todos.

En ninguna parte de la Sagrada Escritura está permitido guardar cualquier otro día en vez del séptimo. El domingo fue introducido a la cristiandad por la influencia de los adoradores paganos del sol quienes celebraban el “domingo” en honor al dios sol. La iglesia Romana odiaba cualquier cosa “judía”, y era más que feliz complaciendo a los paganos.

< Heb.3:12-13 12 Así que, hermanos, tengan cuidado: que no haya en ninguno de ustedes un corazón malo de incredulidad que los aparte del Elohim vivo.>.

Yahweh separó el Día de Reposo (Sabbath) para que el hombre descansara y se enfocara en los verdaderos valores y dedicara tiempo estudiando su palabra, reflexionando en el propósito de la vida. Cada séptimo día, el pueblo de Yahweh cesa de sus actividades tradicionales por un periodo de 24 horas.

Este descanso y reorientación nos recuerda de nuestro más alto objetivo espiritual, entonces redigiremos nuestro tiempo y energía a estar en armonía con nuestro deseo de alcanzar la resurrección.

Algunos han sustentado que guardar el Día de Reposo es una carga y representa las “Obras de la Ley”. Pero, ¿Qué tan pesado se le encuentra al descansar? ¿Cómo puede considerarse “trabajo” descansar 24 horas?

Usted cuidadosamente puede considerar la vital importancia de los Días de las Fiestas y humildemente responder a la invitación de Yahshua. “Venid, que ya todo está preparado” Luc.14:17. ¿Que es más importante que hacer lo que el Padre desde el Cielo le pide? ¡Que promesa, bendición, y recompensa tan grande!

=====

© 2013 Yahweh’s Assembly in Yahshua

2963 County Road 233, Kingdom City, Missouri 65262

Véanos en línea en: [www.YAIY.org](http://www.YAIY.org)

Llámenos gratis: (877) 642-4101

Línea principal: (573) 642-4100